

Gandeng MODECO dan Charity Mojokerto, FKIP UNIMAS Selenggarakan Pelatihan dan Perlombaan Bahasa Inggris

Hari Prastyo - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 29, 2021 - 23:25



Gerbang Depan Universitas Mayjen Sungkono Mojokerto

MOJOKERTO - Akhir tahun 2021 MODECO (Mojokerto Debater Community) ditutup dengan epic ending kerjasamanya bersama Charity Mojokerto dan Prodi Bahasa Inggris FKIP Universitas Mayjen Sungkono Mojokerto. Kerjasama

ketiganya dimulai dengan agenda Seminar Webinar online, Jum'at 24 September 2021 lalu yang bertajuk "Sharing is Caring for English Speaking".

Agenda itu berlanjut menjadi sebuah agenda mingguan yang dilaksanakan setiap hari Jum'at via online. Agenda itu diawali dengan sesi sharing berbagi tips dan trik untuk meningkatkan kemampuan berbicara bahasa Inggris oleh pembicara dari berbagai kalangan, seperti mahasiswa berprestasi, pengajar bahasa Inggris dari Singapura, para kru kapal pesiar Walt Disney Cruise Line di Amerika, dosen bahasa Inggris yang sedang menempuh pendidikan S3, hingga pemilik lembaga kursus bahasa Inggris.

Jumlah keseluruhan peserta yang pernah tercatat terdaftar sebanyak 124 orang dari berbagai kalangan seperti pelajar sekolah, mahasiswa, guru, dosen, pemilik LBB bahkan ibu rumah tangga yang berniat menjadi TKW. Para peserta pun berasal dari berbagai kota seperti Mojokerto, Jombang, Malang, Jember, Sidoarjo, Nganjuk, dan Surabaya. Bahkan menurut data yang diisi peserta dengan google form, adapula peserta dari Padang (Sumatra Barat) dan Barombong (Sulawesi Selatan).

Setelah 11 batch dalam kurun waktu 11 pekan berkolaborasi, akhirnya pada 22-25 Desember 2021 mereka mengadakan berbagai acara untuk menutup akhir tahun 2021, seperti, English debate training, vocabulary Olympiad, personal letter writing contest, speech contest dan poetry writing and reading contest. "Konsep acara ini memang untuk memberikan wadah kreatifitas dan karya di bidang bahasa Inggris," ujar Sherly Citra Putri selaku pemateri pelatihan debat bahasa Inggris sekaligus direktur MODECO. "Terlebih lagi teknik debat memiliki banyak manfaat untuk peningkatan kemampuan critical thinking dan speaking jika benar-benar ditekuni," lanjutnya.

Di tempat yang berbeda, Irham Miftakhul Jannah selaku Wakil Dekan 3 FKIP Universitas Mayjen Sungkono Mojokerto mendukung acara tersebut. "Kami sangat mendukung kerjasama dan aktifitas mahasiswa di setiap agenda yang dilaksanakan MODECO dan Charity Mojokerto karena memang nampak nyata memberikan dampak positif pada karakter dan kemampuan bahasa Inggris mahasiswa."

Juara pertama lomba vocabulary diraih oleh peserta dari SMPN 1 Mojoanyar atas nama Shafa Rizqya Nanusa. Perwakilan dari SMKN 1 Sooko Mojokerto menyabet juara speech dan personal letter writing contest. Mereka adalah Diska Nazela Putri dan Virni Yasma Vara. Sementara itu, Dzikriya Zalfa Atturoibi dari MTs Darussalam Ngesong Sengon Jombang meraih juara pertama poetry writing and reading contest. "Terima kasih atas semuanya, atas pengalaman yang berharga bagi kami," pungkas Kiswati, Guru MAN 5 Genuk Watu Jombang.

Kontributor: Vanda Zulianiswatin